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 "Suivez     l'étoile     !     (suite)" 

 Comment  reconnaître  Jésus  qui  passe  dans  nos  vies  ?  L'Évangile  ne  cesse  de 

 nous  le  dire  :  Jésus  passe  en  faisant  le  bien.  Alors,  pour  trouver  Jésus,  il  nous  faut 

 apprendre  à  découvrir  et  reconnaître  le  bien  qui  est  et  qui  se  fait.  Détourner  un  peu 

 nos  yeux  du  mal,  de  ce  qui  est  laid  et  de  ce  qui  est  sale…  Veiller  à  ce  que  nous 

 regardons  afin  de  nous  orienter  vers  l’étoile,  vers  la  lumière,  vers  la  joie  et  la  paix  ! 

 “Allez  annoncer  à  Jean  ce  que  vous  entendez  et  voyez  :  les  aveugles  retrouvent  la 

 vue,     et     les     boiteux     marchent…     et     les     pauvres     reçoivent     la     Bonne     Nouvelle”. 

 Oui,  il  s’agit  d’apprendre  à  entendre  et  à  voir,  un  binôme  cher  à  Matthieu, 

 parce  que  voir  sans  entendre,  c’est  rester  extérieur  aux  signes  que  Dieu  donne.  C’est 

 être  spectateur  de  nos  vies,  spectateur  de  l'œuvre  merveilleuse  de  Dieu,  mais  non 

 acteur.  Or  la  vie  est  faite  pour  être  vécue,  non  regardée  !  Elle  n’est  pas  un  spectacle, 

 elle     est     un     don,     une     aventure     à     vivre     pleinement     ! 

 Cette  invitation  à  l’écoute  nous  rappelle  la  loi  donnée  à  Israël  :  “Ecoute 

 Israël”  (Dt  6,4).  Elle  rappelle,  en  effet,  que  c’est  le  don  de  la  loi  qui  a  mis  à  part  le 

 peuple  de  Dieu.  Israël  est  le  peuple  choisi  :  s’il  écoute,  il  vit  dans  l’Alliance. 

 Autrement  dit,  pour  être  peuple  de  Dieu  -  nation  sainte  (Ex  19,6)  -  le  peuple  doit 

 écouter.  Sinon  il  sort  de  l’alliance,  se  ferme  et  se  durcit.  A  nous,  de  même,  de  devenir 

 le  peuple  de  Dieu  par  notre  écoute  :  ce  que  nous  avons  vu  doit  maintenant  être 

 entendu,  ce  que  nous  avons  contemplé  à  l’extérieur  doit  prendre  racine,  devenir 

 intérieur.     La     parole     doit     se     faire     chair     en     nos     cœurs… 

 Pourtant  bien  souvent,  l’étoile  semble  se  cacher,  et  nos  journées  nous 

 apparaissent  vides  de  la  présence  de  Dieu.  Mais,  en  réalité,  qui  donc  était  absent  ? 

 Dieu  ou  moi  ?  Oui,  lorsque  l’étoile  se  cache,  il  faut  se  remettre  en  question  -  en  route 

 -  afin  de  chercher  et  trouver  le  chemin  du  retour,  du  retour  au  cœur,  là  où  Dieu 

 habite     et     est     plus     intérieur     en     moi     que     je     ne     le     suis     à     moi-même. 

 Toute  conversion  est  un  retour  à  Dieu  par  un  retour  au  cœur.  Cette  quête 

 n’est  pas  une  fuite  loin  du  monde,  mais  au  contraire  la  découverte  de  la  bonté  et  de 

 la  beauté  dans  le  monde.  Alors,  émerveillé,  nous  découvrirons  ce  “déjà-là”  de  la 

 grâce     de     Dieu,     par     rapport,     en     fait,     nous     sommes     toujours     en     retard. 

 Remettons-nous  donc  en  route,  et  demandons  au  Seigneur  la  grâce  de 

 savoir     le     reconnaître     lorsqu’il     passe     dans     nos     vies…     sinon 

 un     jour     nous     nous     lui     dirons     :     “Seigneur,     quand     est-ce     que 

 nous     t’avons     vu…     ?     tu     avais     donc     faim,     et     nous     t’avons 

 nourri     ?     tu     avais     soif,     et     nous     t’avons     donné     à     boire     ? 




